

## Radkeile

### Informationen zu dieser Anleitung

#### Vorwort

Diese Anleitung unterstützt Sie bei der fachgerechten und sicheren Benutzung der Radkeile.

#### Die korrekte Nutzung dieser Montageanleitung ist mit bestimmten Pflichten verbunden

Alle Personen, die mit der Montage, Reinigung oder Entsorgung der Radkeile betraut sind, müssen diese Anleitung vollständig gelesen und verstanden haben. Halten Sie die Anleitung stets an einem sicheren und leicht zugänglichen Ort bereit. Sollte das Produkt an eine andere Person weitergegeben werden, ist sicherzustellen, dass die Montageanleitung ebenfalls mit übergeben wird.

#### Vorgesehene Verwendung

Der Radkeil ist speziell dafür konzipiert, um die Sicherheit zu gewährleisten, wenn Fahrzeuge auf abschüssigem Gelände oder in unsicheren Positionen abgestellt werden müssen. Sie verhindern effektiv das Wegrollen und schützen so Menschen, Fahrzeuge und Umgebung vor möglichen Schäden.

Die Installation darf ausschließlich von Fachkräften durchgeführt werden, die im Fahrzeugbau ausgebildet und vom Fahrzeughersteller entsprechend geschult wurden. Der bestimmungsgemäße Gebrauch setzt die strikte Beachtung aller Angaben in dieser Montageanleitung voraus, insbesondere der Sicherheitshinweise.

Jegliche andere Verwendung gilt als nicht bestimmungsgemäß und kann zu Schäden an Sachwerten oder Verletzungen führen. Die Marotech GmbH übernimmt keine Haftung für Schäden, die aus unsachgemäßer Nutzung resultieren.

#### Allgemeine Sicherheitshinweise

- Verletzungen und Sachschaden möglich
- Außerhalb der Reichweite von Kindern aufbewahren.
- Strangulationsgefahr bei unsachgemäßer Verwendung
- Nicht in den Mund nehmen oder in Körperöffnungen einführen.
- Erstickungsgefahr: Kopf und Körper nicht mit dem Produkt bedecken.
- Finger aus beweglichen Teilen fernhalten - Verletzungsgefahr.
- Keine Gewaltanwendung – Verletzungsgefahr.
- Schutzhandschuhe tragen.
- Nicht werfen oder als Spielzeug verwenden.
- Nicht für den Verzehr geeignet.
- Achtung vor scharfen Kanten.

#### Reinigung und Pflege

Sauber halten: Schmutz, Sand oder Schotter können die Funktion des Radkeils beeinträchtigen, da er möglicherweise nicht richtig unter das Rad passt oder wegrutschen kann. Reinigen Sie die Radkeile regelmäßig mit Wasser und einer Bürste, um Ablagerungen zu entfernen. Verwenden Sie milde Reinigungsmittel und vermeiden Sie aggressive Chemikalien, die das Material des Keils beschädigen könnten.

#### Wartung

Prüfen Sie den Keil nach jeder Nutzung auf Beschädigungen oder Abnutzung und stellen Sie sicher, dass er weiterhin seine Funktion erfüllt.

#### Entsorgung

Bei der Entsorgung sind die geltenden lokalen Vorschriften der zuständigen Behörden zu beachten. Sortieren Sie die Verpackung sorgfältig und entsorgen Sie sie in den dafür vorgesehenen Sammelbehältern. Detaillierte Informationen hierzu erhalten Sie bei Ihrer örtlichen Entsorgungsstelle.

#### Kontakt

Marotech GmbH  
Technologiepark Fulda Heinkelstraße 2-4 36041 Fulda / Germany  
[+49 6 61 - 86 20 20](tel:+49661862020) [webshop@marotech.de](mailto:webshop@marotech.de)

## Wheel wedge

### Information about this manual

#### Foreword

These instructions will help you to use the wheel chocks correctly and safely.

#### The correct use of these installation instructions is associated with certain obligations

All persons entrusted with the installation, cleaning or disposal of the wheel chocks must have read and understood these installation instructions in full. Always keep the instructions in a safe and easily accessible place. If the product is passed on to another person, ensure that the installation instructions are also handed over.

#### Intended use

The wheel chock is specially designed to ensure safety when vehicles have to be parked on sloping terrain or in unsafe positions. They effectively prevent vehicles from rolling away and thus protect people, vehicles and the surrounding area from possible damage.

Installation may only be carried out by specialists who have been trained in vehicle construction and have received appropriate training from the vehicle manufacturer. The intended use requires strict compliance with all information in these installation instructions, in particular the safety instructions.

Any other use is considered improper and may result in damage to property or injury. Marotech GmbH accepts no liability for damage resulting from improper use.

#### General safety instructions

- Risk of injury and damage to property
- Keep out of the reach of children.
- Risk of strangulation if used incorrectly
- Do not put in mouth or insert into body orifices.
- Choking hazard: Do not cover head and body with the product.
- Keep fingers away from moving parts - risk of injury.
- Do not use force - risk of injury.
- Wear protective gloves.
- Do not throw or use as a toy.
- Not suitable for consumption.
- Beware of sharp edges.

#### Cleaning and care

Dirt, sand or gravel can impair the function of the wheel chock, as it may not fit properly under the wheel or may slip away. Clean the wheel chocks regularly with water and a brush to remove deposits. Use mild cleaning agents and avoid aggressive chemicals that could damage the material of the chock.

#### Maintenance

Check the wedge for damage or wear after each use and ensure that it continues to perform its function.

Disposal The applicable local regulations of the responsible authorities must be observed for disposal. Sort the packaging carefully and dispose of it in the designated collection containers. Detailed information on this can be obtained from your local waste disposal center.

#### Disposal

The applicable local regulations of the responsible authorities must be observed for disposal. Sort the packaging carefully and dispose of it in the designated collection containers. Detailed information on this can be obtained from your local waste disposal center.